
Verbale N. 4 - A.S. 2017/2018 

 

Il giorno 07 settembre 2017, alle ore 9.30, sono convocati nell’aula teatro in seduta comune gli Ordini di 

scuola Primaria e Secondaria dell’Istituto Comprensivo 2 per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 

1. Lettura e approvazione seduta precedente;  

2. revisione strumenti d’Istituto per l’inclusività 

L’elenco dei docenti presenti è allegato al verbale. Presiede il Dirigente Scolastico Miriam Predelli, verbalizza il 

prof Maurizio Pelizzoni. 

       DELIBERA N.1 

Punto 1 

Il Collegio, dopo lettura del verbale della seduta precedente, delibera l’approvazione all’unanimità del verbale 

precedente. 

 

Punti 2  

Il Collegio prende visione dei seguenti documenti: 

 

1. P.A.I. e impegni assunti per l’a.s. 2017/18 + 
Protocollo d’Inclusione d’Istituto 

2. Scheda individuazione BES Infanzia 
3. Scheda individuazione BES Primaria e Secondaria 
4. Vademecum docenti per alunni H 
5. Protocollo accoglienza DSA 
6. Vademecum comprensione diagnosi DSA 
7. PEI e PDP 
8. Protocollo Accoglienza stranieri 
9. Farmaci a Scuola 

10. L’ Autismo spiegato ai ragazzi (ma non solo) 
- 2 documenti in pdf  

11. Protocollo operativo scuola/servizi sociali 
12. Scheda di Segnalazione ai servizi Sociali 
13. Domande presentate alla Commissione Inter-

istituzionale (ex p.to 5 del Protocollo 
operativo) 

14. Indirizzario recapiti Area Minori-Famiglia 
distretto Guidizzolo 

15. Ipotesi collaborazione CPIA (solo Secondaria) 

 

La D.S. prende in esame i documenti relativi all’inclusione (pubblicati sul sito della scuola) e, 
relativamente ai documenti indicati al punto 7, chiede al Collegio di deliberare la scelta del PDP per alunni 
BES non certificati (terzo tipo); la proposta è di sostituire il vecchio PDP d’Istituto con quello proposto dal CTI-
46 nell’autunno 2016 

DELIBERA N. 2 
 

A seguito di approfondita discussione il collegio delibera a maggioranza, con 20 contrari ed 1 
astenuto, di utilizzare a partire dall’a.s. 2017/2018 il PDP per alunni BES non certificati nella versione proposta 
dal CTI 46 (pubblicata sul sito della scuola al percorso: Area Riservata> Comunicazione docenti> Documenti> 
BES). 
 
La D.S procede illustrando il protocollo d’inclusione dell’Istituto  

DELIBERA N. 3 
 

Il Collegio delibera all’unanimità l’adozione del protocollo d’inclusione, pubblicato sul sito della scuola. 
 
 La D.S. prosegue con la presentazione degli altri documenti con particolare riferimento a quelli indicati 
ai numeri 11, 12, 13 e 14 che saranno oggetto di approfondimento con la dr.ssa Stuani nella seduta collegiale 
di domani 08/09/2017.  
 
 Alle ore 10.50 i docenti della suola Primaria terminano la riunione ed il Collegio prosegue con i soli 
componenti della scuola Secondaria. 



 La D.S. presenta una proposta arrivata dalla Scuola Bottega Artigiani Mezzane di Calvisano che offre 
la possibilità di accogliere allievi che abbiano raggiunto l'ottavo anno di scolarizzazione o almeno quindicenni 
per i quali risulta evidente una incompatibilità con gli altri componenti della classe. Il Collegio si dice favorevole 
e la prof.ssa Cobelli (F.S. per l’orientamento), coadiuvata dal prof. Pelizzoni si incaricano di prendere i contatti 
con la scuola di Calvisano e presentare questa possibilità già nei prossimi Consigli di Classe. 
 
 Il prof. Della Peruta solleva il problema della raccolta soldi (assicurazioni, diari, uscite didattiche, ecc.) 
da parte dei Docenti che non si ritengono tutelati in caso di smarrimento o furto. Dopo una breve discussione 
si conviene quanto segue: 

 Il Coordinatore concorda con il genitore rappresentante di classe una data precisa che segnerà la 

scadenza da indicare nella circolare istituzionale rivolta alle famiglie 

 nella data di scadenza fissata nella circolare i soldi verranno raccolti dal Coordinatore e consegnati al 

genitore rappresentante di classe 

 Lo stesso genitore si occuperà di effettuare il versamento su bollettino di conto corrente postale e di 

riportare la ricevuta in segreteria; 

 Per gli alunni assenti nel giorno prefissato (o che hanno dimenticato i soldi) saranno i genitori degli 

stessi ad effettuare individualmente i versamenti e consegnare le ricevute al Coordinatore 

 Per le raccolte fissate prima delle elezioni dei rappresentanti, si chiederà la collaborazione dei 

rappresentanti dello scorso anno (per le classi prime si ricercheranno genitori volontari).  

 
 

Esauriti i punti dell’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 12.00 
 
     f.to Il Segretario       f.to Il Dirigente Scolastico 
     Maurizio Pelizzoni                                                                                       Miriam Predelli  


